



WERDEN SIE DIGITAL-BOTSCHAFTERIN ODER DIGITAL-BOTSCHAFTER!

Einladung zur Infoveranstaltung am Freitag, den 30. November 2018 in Mainz, Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie, Bauhofstr. 9, Raum 224

Die Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest startet gemeinsam mit dem Sozialministerium das Projekt "Digital-Botschafterinnen und -Botschafter für Rheinland-Pfalz": Ehrenamtliche unterstützen Seniorinnen und Senioren bei der Teilhabe an der digitalen Welt und animieren vor allem diejenigen Menschen, die noch gar nicht online sind, Neues auszuprobieren. Dies tun sie regional, beispielsweise in Vereinen, in Senioren-Cafés, Altentagesstätten oder in Pflegeeinrichtungen.

Die Projektverantwortlichen informieren bei einer Informationsveranstaltung am Freitag, den 30. November 2018 von 10:00 bis 12:00 Uhr. Gastgeber ist das Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie Rheinland-Pfalz (Bauhofstr. 9 in 55116 Mainz). Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen. Wir bitten um eine kurze Anmeldung per E-Mail an geib@lmk-online.de.

Als Digital-Botschafterin und Digital-Botschafter kommt in Frage, wer sich bereits in den Bereichen Internet und Seniorenarbeit engagiert oder sich grundsätzlich für digitale Medien interessiert und sein Wissen gerne weitergeben möchte. Es ist nicht zwingend Vorerfahrung nötig. Die Ehrenamtlichen sollen regional agieren, können dabei eng mit Einrichtungen vor Ort kooperieren und an bereits bestehende Angebote anknüpfen.

Projektträger:



Unterstützt von:



Wer sich für das Ehrenamt Digital-Botschafter in Mainz und der Region Rheinhessen interessiert, erhält bei der Veranstaltung genaue Informationen zum Projekt: Wie kann ich als Digital-Botschafterin oder -Botschafter aktiv werden? Welche Unterstützung erhalte ich? Wo melde ich mich an? Außerdem wird es die Möglichkeit geben, sich mit kooperierenden Einrichtungen aus der Region und Verantwortlichen des Projekts auszutauschen und zu vernetzen.

Die Bewerberinnen und Bewerber werden von Medienpädagoginnen und Medienpädagogen geschult und auch nach der Ausbildung weiter begleitet, zum Beispiel durch Netzwerktreffen, Lehr- und Lernmaterialien, Digitale Stammtische und Telefonsprechstunden. Alle Angebote sind kostenlos und werden regional angeboten. Die Ausbildung der Digital-Botschafterinnen und -Botschafter findet am 28. und 29. Januar 2019 jeweils von 10:00 bis 17:00 Uhr im MedienKompetenzNetzwerk Mainz-Rheinhessen (Wallstraße 11) statt.

Weitere regionale Informationsveranstaltungen in Koblenz, Speyer, Trier, Ludwigshafen und Kaiserslautern folgen.

Ablauf der Informationsveranstaltung für Mainz und Rheinhessen:

- Ankommen und Markt der Möglichkeiten
- Begrüßung
 Thomas Schmid, Geschäftsführer der Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest (MKFS)
- Digitale Teilhabe älterer Menschen in Rheinland-Pfalz Ziele des Projekts Gabi Frank-Mantowski, Landesleitstelle "Gut leben im Alter", Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie
- Video zum Projekt "Digital-Botschafterinnen und -Botschafter für Rheinland-Pfalz"
- Vorstellung der Umsetzung des Projekts Fabian Geib, Projektkoordinator
- Zeit für Rückfragen, Diskussion und Austausch

Kontakt:

Fabian Geib Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest Wallstraße 11 | 55122 Mainz

Telefon: 06131 279675 E-Mail: geib@lmk-online.de

www.digibo.rlp.de